



Área de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones

MÁLAGA SUPERA ESTE OTOÑO EL NÚMERO DE CONGRESOS CELEBRADOS EN LOS MISMOS PERÍODOS DE 2019 Y 2018

La capital ya roza el centenar de citas del segmento de turismo MICE con más de 30.000 participantes hasta final de año, sin contar los encuentros aún por cerrar

20/09/2021.- La ciudad de Málaga superará este año, entre septiembre y diciembre, las cifras de eventos y congresos registrados en el mismo período de los años 2018 y 2019, previos a la pandemia, lo que marca claramente los síntomas de recuperación en el segmento de turismo MICE en la recta final de 2021.

Las previsiones para este otoño han sido presentadas hoy por la concejala de Turismo, Promoción de la Ciudad y Captación de Inversiones, Rosa Sánchez.

En estos momentos hay confirmados 94 congresos, una cifra muy por encima del otoño de 2019, que la ciudad acogió 68 eventos y superando también, los registros de 2018, un año record que acogió un total de 83 convenciones en el mismo periodo. Estas excepcionales cifras aún pueden mejorar, ya que quedan todavía pendientes de concretar varios eventos.

De este modo, también se contabilizan aquellas ferias profesionales que se celebran en el Palacio de Ferias que tienen impacto directo en alojamiento y repercusión económica en los servicios de la ciudad, las ferias con perspectiva local no computan.

Así, entre las ferias y congresos previstos para el periodo de otoño cabe destacar el 22 Congreso Nacional de Hospitales y Gestión Sanitaria, celebrado la pasada semana en FYCMA; el VI Congreso Español de Informática – CEDI 2021 que se celebrará entre el 22 y el 24 septiembre en la universidad de Málaga; la XIV Feria Tecnológica AOTEC 2021 del 23 al 24 septiembre en FYCMA; el IV Congreso Internacional de Hermandades y Cofradías de Semana Santa del 23 al 25 septiembre, en el NH Málaga; la XXXXII Reunión del Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica - GEDET 2021 del 7 al 9 de octubre en FYCMA; el XVI Congreso SINUG (Sociedad Iberoamericana de Neurourología y Uro Ginecología) del 7 al 9 noviembre en el NH Málaga; o el XII Congreso Nacional de Gesida, Grupo de Estudios del Sida de la SEIMC del 29 de noviembre al 2 de diciembre en FYCMA.





En palabras de Rosa Sánchez, “hay que decir que estas buenas noticias sobre la recuperación del segmento de congresos y eventos es fruto del esfuerzo realizado desde el Área de Turismo y Promoción de la Ciudad, desde donde se ha trabajado sin descanso para fidelizar y captar interés entre los organizadores de reuniones profesionales”.

El trabajo del Área para atraer congresos y reuniones profesionales de gran nivel a la ciudad no se ha interrumpido ni siquiera en los peores momentos de la pandemia, incluyendo el apoyo y el acompañamiento a los organizadores y potenciales clientes del sector. “Transmitimos en todo momento a los organizadores que desde la ciudad estamos para ayudarles y facilitarles soluciones ante las circunstancias sobrevenidas de la Covid-19. De hecho, esta atención ha desembocado en fidelización. Numerosas reuniones y eventos profesionales previstos en la peor etapa de la pandemia se han logrado aplazar a estas fechas”, ha concluido Rosa Sánchez.

La recuperación de eventos que hubieron de ser aplazados en el período de la pandemia es uno de los motivos del ascenso de congresos, reuniones y eventos especialmente en septiembre. En este mes se han superado los números de 2018 y 2019 (en ambos casos se registraron 21 congresos), acogiendo la ciudad un total de 34 citas del segmento MICE en la capital malagueña, duplicando además participantes con respecto a esos períodos anteriores.

Otras causas de este ascenso están relacionadas con las favorables condiciones que la ciudad de Málaga presenta para el segmento MICE. De una parte, la propia reputación de la ciudad y de los espacios organizadores. “Tanto FYCMA como los distintos establecimientos hoteleros han dado muestras en todo momento, no sólo del cumplimiento estricto de las medidas de seguridad, sino también de flexibilidad con los organizadores que se vieron obligados a mover fechas con una antelación inédita en el sector MICE, que acostumbra a fijar las citas a medio o largo plazo”, ha expresado Rosa Sánchez.

A este respecto, los números de congresos previstos hasta finales de año siguen en continuo movimiento por esta causa. De hecho, el Área de Turismo y Promoción de la Ciudad ha recibido numerosas peticiones de celebración de eventos a muy corto plazo que acabarán por engrosar los números actuales.

Por otra parte, la ciudad cuenta con una excepcional conectividad que garantiza la reducción de gestiones de movilidad por parte de organizadores y participantes en congresos y eventos, en muchos casos conectados por Málaga por rutas directas.

Finalmente, las condiciones climáticas del otoño e invierno en la ciudad convierten a Málaga en un destino MICE excepcional para este período del año, no sólo comparándose con otras sedes nacionales, sino muy especialmente con otras ciudades europeas.





El turismo MICE es de significativo interés para la ciudad de Málaga por sus características: un turismo de alto poder adquisitivo que se desenvuelve en días laborables y en meses alejados del verano, por lo que es una fuerte herramienta contra la estacionalización del destino.

En 2019, 18.135 congresistas participaron entre los meses de septiembre a diciembre en los 68 eventos celebrados en la capital. En el año anterior, 2018, se celebraron 83 citas con 33.504 participantes, unas cifras de récord que probablemente en este 2021 se batan, ya que se prevé el cierre de otros encuentros y congresos que se unirán a los ya previstos antes de que acabe 2021. En número de congresos ya se ha superado la cifra de 2018 mientras que en número de participantes apenas restan dos mil para igualar la cifra récord de aquella recta final de 2018.

